



DEMANDAN ACLARAR NEGOCIACIONES

Senadores de Morena exigen una reunión urgente con Monreal

En ningún momento hablé con el panista Zepeda, sostiene el coordinador de la bancada guinda

ANDREA BECERRIL

Ante el cuestionado nombramiento de Alejandro Armenta como presidente del Senado, un grupo de legisladores de Morena demandó una reunión urgente del grupo parlamentario, en la que el coordinador Ricardo Monreal aclare los supuestos acuerdos que el PAN asegura éste hizo con la oposición y se evite ahondar la fractura de la bancada guinda.

Por separado, Monreal sostuvo que el único acuerdo que buscó con los coordinadores del llamado bloque opositor fue el voto para el senador Armenta y en ningún momento se habló de que fuera él quien encabezara la mesa directiva del Senado, a cambio de no aprobar la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador para pasar el control de la Guardia Nacional (GN) a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

"Es una afirmación falsa del senador del PAN Damián Zepeda, con quien en ningún momento hablé", agregó. "Me parece anormal que le crean a alguien que ha estado en contra del movimiento".

Sin embargo, los senadores Higinio Martínez y César Cravioto coincidieron en que hay un alejamiento total del grupo mayoritario con el presidente Andrés Manuel López Obrador, que debe resolverse.

"La situación es muy delicada, parece que el Ejecutivo federal ya no le tiene confianza a los senadores de su partido. Los funcionarios nos desairan, no asisten a la plenaria y las iniciativas importantes llegan primero a la Cámara de Diputados", comentó el senador Higinio Martínez, e hizo notar que el panorama se complicó más por la "actuación tenebrosa" del bloque opositor durante la elección de Alejandro Armenta como presidente de esa

cámara.

Recordó que en el proceso interno en Morena para elegir al candidato a ese cargo, que se dio el miércoles por la mañana, él pidió a sus compañeros su voto en esa reunión, pero también ante el pleno. "Tenía claro el riesgo de que si ganaba en la bancada, me hicieran perder en la votación general para nombrar a la mesa directiva".

Lamentó que el senador Armenta tuviera que pasar por tres rondas de votación, "si teníamos los votos necesarios para que pudiera ser elegido desde el primer intento, y que además, la oposición diera al final 52 votos a Monreal, cuyo nombre no aparecía en la boleta".

El senador Martínez recalco que es necesaria esa reunión del grupo parlamentario para que se explique "qué arreglos hubo" y por qué tanto Dante Delgado, de Movimiento Ciudadano (MC), como Damián Zepeda, de Acción Nacional, sostienen que el coordinador Monreal estaba de acuerdo en esas negociaciones.

En entrevista aparte, el senador Cravioto comentó que "es una enorme falta de respeto" que priistas, panistas, perredistas y parte de MC hayan puesto en la boleta al coordinador Monreal y que además en la víspera afirmen que el acuerdo incluía no votar la iniciativa presidencial sobre la GN.

Explicó que él no asistió a la sesión del miércoles por un problema personal urgente, pero estaba seguro de que se contaba con los votos suficientes para elegir a Armenta. "Fue algo manipulado y es obvio que hubo mano negra. Si el senador Monreal asegura que logran acuerdos en la Junta de Coordinación Política, por qué no consiguió que Dante Delgado, de

MC, le diera los votos que necesitaba desde la primera ronda y se esperó hasta la tercera".

Por separado, el senador Monreal indicó que siempre hay reuniones previas a las sesiones, en las que se discuten todos los temas y "también hablaremos de los (senadores) que faltan y ponen en riesgo votaciones importantes".